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EXTRACTO DEL ACTA DE SESION ORDINARIA JULIO DE LA JUNTA MUNICIPAL DISTRITO 
URBANIZACIONES 

 
SEÑORES ASISTENTES 
 
PRESIDENTE 
D. AITOR RETOLAZA IZPIZUA (C´s) 
 
VOCALES 
D. JOSE MARIA TOVAR HOLGUERA 
(PSOE) (VICEPRESIDENTE) 
Dª. OFELIA CULEBRADAS BACHILLER 
(PSOE) 
Dª. ROSARIO TAMAYO LORENZO (C´s) 
D. RAMON CUBIAN MARTINEZ (PP) 
Dª. MARIA JOSE ORTIZ IGLESIAS DE 
USSEL (PP) 
D. FERNANDO MONTENEGRO 
ALVAREZ DE TEJADA. (VOX) 
Dª. GISELA FERNANDEZ CANDAL 
D. ADOLFO AUTRIC AMARILLO DE 
SANCHO. D. JAVIER BALBAS 
D.ALFONSO ROS 

 
SECRETARIO 
D. ADOLFO ROYO GARCIA 
 
Excusaron su ausencia: 
D. EDUARDO ANDRADAS DE DIEGO 
(PODEMOS) 
Dª. BEATRIZ NAVARRO 
 

 
En la Esfera, sede de las Casas 
Regionales de Alcobendas, sito en 
Avenida Olímpica, nº14 de Alcobendas, 
siendo las 19:04 horas del día 7 de Julio 
de dos mil veinte, se reúnen en primera 
convocatoria los señores al margen 
citados bajo la Presidencia de D. Aitor 
Retolaza Izpizua, en la sala de reuniones 
de la Esfera, previa citación al efecto con 
objeto de celebrar sesión ordinaria de julio 
de la Junta Municipal del Distrito 
Urbanizaciones. 
 
Se celebró la sesión con el siguiente 
Orden del Día: 
 
 

 
 

PARTE RESOLUTIVA. 

1. El Presidente pregunta a los presentes si tienen alguna intervención u objeción al 

acta de la sesión extraordinaria de 21 de mayo, no habiendo objeción se aprueba por 

unanimidad. 

 

PARTE INFORMATIVA 

El Presidente comienza la exposición de los informes que contiene el expediente de la 

sesión, informe de Seguridad Ciudadana, de Medio Ambiente y Vías Públicas, y de 

Reactivación comercio y empresas 

1. En Seguridad Ciudadana básicamente se ha centrado en la vigilancia de las normas 

incluidas en las fases 1 y 2 de la desescalada. Vigilar el cumplimiento de las medidas 
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preventivas recogidas en la orden 668/2020 de la Comunidad de Madrid, y dar 

cobertura a los eventos del distrito Urbanizaciones tales como los monólogos realizados 

en Parque Arroyo de la Vega y el acto de San Juan. 

Finalmente durante toda esta etapa se han controlado a personas y vehículos en un 

número de 34558, de los cuales solamente un 6,5% han infringido 2246 personas. 

En estos meses se ha realizado el Plan de seguridad para las fases de desescalada, 

controles de terrazas, vigilancias personas sin mascarilla, Botellón en Parking Carrefour. 

Se han levantado 43 actas por de drogas, 12 requerimientos y 1 denuncia en terrazas 

así como 101 intervenciones por molestias que inciden en la convivencia. 

Finalizada la exposición comienza el turno de intervenciones, 

Sr. Cubian pregunta por el número de sanciones, información que completaría a la 

facilitada del número de infracciones. 

El Presidente contesta que aproximadamente se han tramitado un 35 % de las 

propuestas de sanción. Se ha sido bastante benevolente no sancionando las 

infracciones más leves, no reincidentes, etc. 

2. El informe de Medio Ambiente, Mantenimiento y Vías Públicas es del último mes, se 

han tramitado 85 avisos 68 en instalaciones y edificios, 9 de Medio Ambiente y 8 de 

Vías Públicas. Describe también cuales han sido las actuaciones más significativas y 

que están recogidas en el informe presentado, y se comenta la instalación del punto 

limpio móvil durante el periodo estival. 

No hay intervenciones respecto este informe. 

3. El presidente procede a leer el informe sobre las acciones realizadas para la 

reactivación económica de la ciudad después del confinamiento por la crisis sanitaria. 

Estas acciones se han impulsado desde la Concejalía de Desarrollo económico y están 

dirigidas a todos los negocios y empresas del municipio independientemente del Distrito 

en que se encuentren. 

Respecto a Comercio y Restauración, se ha puesto en marcha la campaña reactiva el 

comercio local, garantizar la seguridad y retomar la confianza de los vecinos y los 

propios comerciantes. Ha tenido varias fases, la primera de confianza, donde se han 

facilitado carteles con medidas de higiene y seguridad, y apoyados por campañas en 7 

días, medios locales, redes sociales y soportes publicitarios de mobiliario urbano, 

también formación a comerciantes. 

En las fases de información y comercio local el objetivo fue la difusión promoción de los 

comercios cercanos y los servicios que prestan para priorizar la proximidad. 

La fase de promoción busca activar las ventas. A través de la campaña ReVive los 

comercios de Alcobendas, con bonos de descuento de hasta 10 euros cada uno, y que 

durara hasta 31 de julio. 
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Para reactivar la restauración se aprobó la modificación de la ordenanza de terrazas y 

veladores. Se creó también un espacio en la Web municipal para los restaurantes que 

ofertaran comidas a domicilio, se han repartido carteles con protocolos de seguridad e 

higiene.   

Para autónomos pymes y empresas, ReActiva Alcobendas, junto con el HUB y AICA se 

ha puesto en marcha una oficina de ayuda y orientación. Además de las asesorías se 

ha puesto a disposición de las empresas, talleres on line y se actualiza a diario 

información sobre las medidas que sean de interés de las empresas. 

Subvenciones a microempresas y autónomos que hayan suspendido la actividad por el 

confinamiento, tuvo como objetivo paliar y actuar sobre las consecuencias de la crisis, 

minimizando el impacto. El importe de la subvención es de 1500 euros y los gastos 

subvencionados son el alquiler o gastos hipotecarios del local u oficina, la compra y/o 

instalación de nuevos equipos de protección para la reapertura al público, gastos de 

suministros de agua y energía. 

 

Finalizada la exposición del Presidente, comienza la intervención de los vocales. 

Sr. Montenegro pregunta por cuantos han sido los comercios que recibieron formación 

on-line a través de webinar, así como más datos sobre la campaña de bonos y cuantos 

comercios se han adherido, en terrazas cuantos se han pedido y cuantas se han 

concedido. 

El presidente contesta que como la campaña está en vigor, facilitara datos de todo ello 

en la próxima junta. 

Sr. Cubian, le hubiera gustado que el Presidente hubiera mencionado que Gobierno  y 

Oposición han trabajado conjuntamente y muchas de las medidas descritas han sido 

aportadas por la oposición. 

El Presidente, contesta, que efectivamente ha sido así, ha sido un trabajo laborioso 

contando con la totalidad y colaboración de la oposición y da las gracias a todos. 

Sr. Tovar, interviene para reconocer la tremenda labor de lealtad de toda la oposición y 

el partido socialista se suma al reconocimiento por la actuación. 

 

Ruegos y Preguntas. 

Sra. Fernández interviene en relación con la recogida de basuras y más concretamente 

de cartones, en la carrascosa se lleva más de una semana sin recoger, por ultimo 

pregunta por el plan de actuaciones ante la disolución de la Entidad de conservación 

Arrollo de la vega. 

El Presidente contesta que se reunió con los vecinos de la Carrascosa, se está 

generando mucho residuo de cartón por el incremento del uso del comercio electrónico 

por internet, se está hablando con Acciona para mejorar la recogida. 
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Con la entidad de Conservación se ha reunido también y se están tomando medidas 

para salir favoreciendo, para la próxima Junta Municipal de septiembre facilitará informe 

de actuaciones al respecto incluyendo un punto en el orden del día. 

Sr. Autric. Ruega que se estudie la situación que se produce en la rotonda del  

Soto con la carretera Nacional, se hizo una modificación que no ha funcionado, se 

acumulan los vehículos que vienen desde el encinar y se forma embotellamiento en 

dirección hacia Burgos. Debería tomarse alguna iniciativa para solucionarlo. 

El Presidente contesta que es competencia de fomento, el Ayuntamiento quiere 

recepcionarlo pero en buenas condiciones. Se han iniciado las negociaciones en enero y 

febrero y se reunieron con el concejal de Hortaleza, pero posteriormente por la 

emergencia sanitaria se quedó paralizado. Se va hacer todo lo que se pueda en este 

sentido. 

Sr. Montenegro. Comenta que han tenido éxito algunas iniciativas realizadas sobre todo 

las comidas on line, ruega que se den a conocer en el Distrito los servicios que el Centro 

y Norte les pueden ofrecer a los vecinos. Sobre las acciones para los autónomos valora 

positivamente las subvenciones pero no es suficiente, solicita una nueva convocatoria de 

ayudas. 

El Presidente considera que sería bueno revisar el directorio de empresas, y sería bueno 

poder dar mas subvenciones. 

Sr, Cubian, Recuerda que en anteriores legislaturas cuando se presentaban los 

presupuestos, venia el Concejal y explicaba la afección al Distrito. Si no es antes, que se 

haga después. Toma interés por el Plan de sectorización de Buena Vista, ¿Se sabe 

como esta? 

El presidente contesta que solicitara informe a Urbanismo. 

Terminados los ruegos se pasa a las preguntas presentadas por registro para la sesión. 

El Partido popular presentó preguntas para la sesión de marzo que finalmente se anuló 

por la emergencia sanitaria, por lo que dado el tiempo pasado el Sr. Cubian reformula las 

preguntas, sobre la subvención a las entidades de Conservación 

El Presidente contesta que garantizan mantener la misma cantidad que el año pasado, 

no se han podido mantener las cantidades previstas inicialmente. Ahora mismo la 

situación hace que no se pueda dar otra cantidad, pero la intención es que a la salida de 

la crisis se realice. 

No existiendo más intervenciones y no habiendo más asuntos que tratar por el Sr. 

Presidente se levantó la sesión  
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